

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



新

厚岸町内小中学校・厚岸翔洋高等学校入学式  
たな学校生活の始まり

4月7日に小中学校、4月10日に厚岸翔洋高等学校で入学式が行われました。町内小学校40人、中学校55人、高等学校25人が新1年生となり、新たな学校生活がスタートしました。

真龍小学校では、新1年生となる子どもたちが体育館前に彩られた門をくぐり、笑顔で入場していました。

担任の先生が順番に子どもたちの名前を呼ぶと、勢いよく立ち上がり大きな声で「はい！」と返事をしていました。

写真撮影の際も、周りのお友達と楽しそうにおしゃべりしながら写真撮影を行っていました。

薪

「ひまな人の工作」展

となるか作品となるか

3月17日から3月21日まで、情報館2階会議室で『ひまな人の工作』展が開催されました。

会場内には、流木などの木材を中心にタンポポなどを使った作品が153点展示されました。展示された作品は、1人の制作者が約8年かけて作成してきた超大作がずらりと並び、どの作品も細部に至るまで作り込まれていました。

来場者からは「細部まで表現されており感動した」「子どもも興味津々で楽しめた」などと声が上がりました。



厚

学芸員の歴史教室

岸についてもっと知ろう

3月21日、海事記念館2階プラネタリウム室で『学芸員の歴史教室』が開催されました。

2人の学芸員が、町内の文化財や郷土の歴史を多くの人に知ってもらうため、日頃行っている研究や調査についてまとめた資料をプラネタリウムに投影して発表を行いました。

それぞれの学芸員は、厚岸大橋の橋の構造や特徴などについて自身の考察を交えながら発表したり、『知の交差点』と題して、厚岸町に縁のある偉人4人を紹介しました。

